
 
 

Protokollauszug 
aus der 

9. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 01.09.2004 

 
öffentlich 
Top 5.47 Direktkontakt mit GEWOBA-SachbearbeiterInnen 

04/SVV/0633 
ungeändert beschlossen 

 
Die Vorlage wird vom Stadtverordneten Boede namens der Fraktion Die Andere eingebracht. 
 
Der Oberbürgermeister Herr Jakobs informiert über das Ergebnis regelmäßiger Mieterbefragun-
gen, merkt an, dass das Serviceangebot der  Gewoba wesentlich ausgeweitet worden sei und 
empfiehlt die Überweisung in den Ausschuss für Gesundheit und Soziales.  
 
Abstimmung: 
Diese Empfehlung wird 
 
mit Stimmenmehrheit abgelehnt. 
 
Die Stadtverordnetenversammlung beschließt: 
 
Die VertreterInnen der Stadt Potsdam in den Gremien der GEWOBA werden beauftragt  
dafür Sorge zu tragen, dass Schreiben der GEWOBA an MieterInnnen künftig neben der 
Service- Telefonnummer auch wieder die direkte Durchwahl zu den zuständigen Sachbe-
arbeiterInnen enthalten. 
 
Abstimmungsergebnis: 
mit Stimmenmehrheit angenommen. 
 
 
 


